
 
２０１７年１２月１５日〈金〉第３例会  第２７３８回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０               田上幹事 
◎点鐘                                     青木会長 
◎ロータリーソング〈我等の生業〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        青木会長 
◎食事案内《市原家》                             松本ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(１２月８日)ＭＹ箸率報告……１６名うち５膳返却で３１．２５％でした。 

◎会長挨拶                                   青木会長 
◎スマイル報告                                松本ＳＡＡ 
◎幹事報告                                   田上幹事 
１．第７回〈１２月〉理事会報告 

 ①１月例会予定について（予定表添付）  ②合同ＩＭについて･･･1.全員登録とする。2.登

録料負担は、出席者：5,000 円（3,000 円はクラブから補助）、欠席者：8,000 円とする。3.

交通手段は貸切バスの予定。  ③2016-17 年度決算の進捗について  ④その他･･･1.会員

推薦について 2.クラブ広報委員会より:ホームページに「益田微生物動植物園」をアップ 

２．会員推薦について、次の方が理事会で承認されました。会員の皆様に賛否をお伺いします。 

   氏名/田原 秀樹 様  年齢/６６歳  推薦者/田上会員  ※元ロータリアン 

（1998 年 4 月～2002 年 5 月益田ＲＣ、2008 年 7 月～2009 年 6 月益田西ＲＣ 在籍） 

   異議のある方は一週間以内に書面にてお知らせください。 

３．次週２２日(金)年内最終例会「年越しそば例会」です。また、例会終了後、会員勧誘委員会を

行います（出席対象者:正副会長、幹事と会員勧誘委員会メンバー）。 

４．配付物･･･新春歌会の短冊（恒例、新春の一句・一首をしたため初例会にご持参ください。） 

５．その他 
 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１９名 名  名 名 名 ％  

 

◎スピーチ   「次期クラブＲ財団委員長研修会･地区補助金管理セミナー報告」 

  市原副会長、村木副幹事、矢冨Ｒ財団委員長 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               青木会長 

 

ＭＵ  

12/10（次期クラブＲ財団委員長研修会･地区補助金管理セミナー）市原会員、村木会員、矢冨会員

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 青木正美 副会長 市原 浩 幹事 田上尚志 副幹事 村木 繁 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 松本結衣 



 

 

疾病予防と治療月間にちなんで 

◎ゲストスピーカー 
島根県益田保健所 健康づくり係長 管理栄養士  堀野 かおり（ほりの かおり）様 

   益田市役所 保険課 主任  森谷 久美子（もりたに くみこ）様 
◎会長挨拶                                   青木会長 

今週から寒さが本格化してきました。火曜日は市内でも雪が舞いましたし、県境あたりは道路も

真っ白になったそうです。皆様もタイヤ交換など早めにされて、少々雪があっても例会には休ま

ず出てこられるように、どうか準備万端で臨んでいただきたいと思います。 

さて、人口減少社会に突入して、本当に人手不足が深刻です。先日出張で米子に行くことがあり、

ファミリーレストランで昼食をとりました。道路沿いのガラスに大きな張り紙がしてあり、「ア

ルバイト募集中・時給：スタート時１，０００円～」と書いてありました。この山陰でも、ファ

ミレスのアルバイト時給が最初から１，０００円を超える時代に入りました。いろんな人に会う

たびに人手不足、募集をかけても応募がない、という話が多く聞かれます。しかしそうした中で

も、ある福祉施設の経営者の方が、「おかげさまでうちは今のところ安定している」と言われる

のです。理由を聞くと、「ハローワークに求人を出すと、ブラックのようなイメージがつきまと

う。今いる社員を大切にしていると、社員が知り合いを誘ってくれる。」という話をされていま

した。現在会社にいてくれる社員を大切にすることが経営の安定化につながる、という点では、

会員増強が切実な課題である私たちロータリークラブにも同じことが言えるのかもしれません。

会員の皆様の満足度を高められるように、楽しい例会、充実感のある活動にあらためて取り組ん

でいきたいと思います。 
◎幹事報告                                   田上幹事 
１．本日例会終了後、第７回〈１２月〉理事会を行います。 

２．１２日(火)「第４７回益田市読書感想文コンクール表彰式」に青木会長が出席されます。 

３．２２日(金)は年内最終例会「年越しそば例会」です。出席確認を回覧します。 

４．配付物･･･2016-17 年度「地区活動報告書」正誤表       ５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 １６名 ２名 １名 ０名 ８４．２１％ 

◎ゲストスピーチ 

  「生活習慣病予防（脳卒中について）」  益田保健所 健康づくり係長  堀野 かおり 様 

  「益田市からの情報提供」         益田市役所 保険課 主任  森谷 久美子 様 

◎スマイル報告 
＊益田保健所 健康づくり係長 堀野かおり様、益田市役所 保険課 森谷久美子様、本日はよろし

くお願いします。……青木正美会員 

＊堀野係長、森谷主任 様 本日はよろしくお願いします。……市原会員 

＊２週続けて欠席、すみません。結婚祝いありがとうございます。堀野様、森谷様 ようこそい

らっしゃいました。……田上会員（多額） 

＊堀野かおり様、森谷久美子様 ようこそ益田ロータリークラブへ。よろしくお願いします。…

…村木会員 

＊①益田保健所 堀野様、益田市役所 森谷様、益田ＲＣへようこそ。②連続のお休み申し訳あり

ませんでした。……松本会員 

＊①堀野様、森谷様 益田ロータリークラブへようこそ。スピーチ楽しみにしています。②私が

会長時代にスピーチした中で、「これって宅建業法に違反するのではないか」とお話をした事

がありますが、法律の本を読んでいる内におもしろくなり、宅建の試験を受けてみたら合格し

ました。開業するかどうかは別にして うれしい！！……佐々井会員（多額） 

＊①益田保健所 堀野様、益田市役所 森谷様、ようこそお越し下さいました。本日は、よろしく。

②尚、バッジを忘れました。……右田会員 

＊益田保健所 堀野様、益田市役所 森谷様、お話を楽しみにしていました。今日は宜しくお願い

します。……高橋会員 

＊堀野様、森谷様 今日はよろしくお願いします。……増野会員 

＊本日早退 すみません。……森本会員 

＊前回遅刻しました。……廣兼会員 

益田ロータリークラブ 前例会記録 <１２月８日> 



 

 

 

２０１７－２０１８年度 
ROTARY:MAKING A DIFFERENCE 

ロータリー：変化をもたらす 
１月例会予定表    益田ロータリークラブ 

職業奉仕月間 

例会日 主   題 スピーカー 

 

 

５ 

(金) 

 

 

 

新年初例会「みのり」 

18:30～   会費 3,000 円 

慶祝報告 

 

 

 

 

 

 

 

１２ 

(金) 

 

 

 

邦楽例会 

箏演奏、スピーチ「箏について（仮）」

 

 

第８回理事会 

 

明誠高等学校 

１年 久保ほのかさん 

引率 寺井伸太郎先生 

佐々井会員 

 

 

１９ 

(金) 

 

 

 

移動例会｢グラントワ｣ 

企画展『エドワード・ゴーリー展』 

 

 

 

 

グラントワ学芸課長 南目美輝様 

 

 

 

２６ 

（金） 

 

 

 

職業奉仕月間にちなんで 

会員スピーチ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 



 

１１月２４日(金) 益田ＲＣ・益田西ＲＣ合同例会「あんじょう」 

 

  
 

 

ゲストスピーカー 明誠高校 野球部コーチ  小川 龍馬 様 

 

 
 

 

手に手つないで 友の輪も広がりました！ 

 

   


